

Alors que j'étais invité chez des amis dans le nord de la France où avait déjà eu lieu des expos, ces personnes qui m'avait convié à leur repas avait aussi invité leur fille, une adolescente qui suivait sa scolarité dans une école dans le sud de le France. On me pose quelques questions sur le Happython, et elle me dit, surprise : C'est vous qui avez créé le Happython ? , je lui réponds oui. Et elle me raconte qu'elle avait connu le Happython, après avoir vu le nom du site, gravé sur une table de son école, avec une flèche qui disait : Allez sur ce site ! . C'était rebelle, mais ça m'a bien fait rire ! Sûrement des Agents du Bonheur primitifs !